



Alejandro Armenta reconoce proceso de elección en Senado fue democrático y legítimo



Alejandro Armenta reconoce que proceso de elección en Senado fue democrático y legítimo

RAÚL RAMÍREZ

Ya en su primer día de actividades como presidente de la Cámara de Senadores, y luego de una elección que ya de entrada provocó la desaprobación de la oposición, Alejandro Armenta, dijo que en la democracia lo fundamental no son las unanimidades, sino las coincidencias.

Y como era de esperarse, esto en respuesta, luego de la división que provocó su nombramiento tanto al interior de Morena como con la oposición. El poblano, y sin duda el hombre más cercano a Monreal, aclaró que el suyo fue un proceso de elección democrático y legítimo.

"En el pleno del Senado, tan hubo tolerancia de todas y de todos los senadores, que el proceso se repitió con el propósito



de que quedara clara la legalidad y la legitimidad. No hay razón para hacer un llamado a un concepto que no se dio”, reiteró.

Al recordar que varios integrantes de su bancada no votaron por él, el legislador negó que ello provocara fractura al interior de su partido.

“Quiero reiterarles que en la democracia, lo fundamental no son las unanimidades, sino las coincidencias. Y logramos las coincidencias”, remarcó.

Por otra parte, aseguró estar convencido de poder restablecer la unidad entre sus compañeros para desechar los rencores.

“El rencor puede ser un sentimiento humano, legítimo. En el Senado de la República hay vida democrática, hay tolerancia, debe de haber respeto, debe de haber capacidad de diálogo; la política es el arte del diálogo, de la conciliación. Y lo que sí les puedo asegurar, es que Ana Lilia y yo estamos formados en ese sentimiento que se llama sensibilidad social.



Para nosotros es lo más normal”, destacó.

Y ya en materia legislativa, el diputado Armenta adelantó que el primer reto será poder fortalecer la relación con los grupos parlamentarios, de tal manera que se pueda trabajar con los coordinadores en el ámbito de las competencias que corresponden y darle tanto a las mayorías como a las minorías el trato que les corresponde, siempre con equilibrio.

Sobre la posibilidad de buscar una reunión o acercamiento con **Andrés Manuel López Obrador** y demás funcionarios de su partido no descartó la idea.

“Ya lo hicimos con el secretario de Gobernación, ya; ya tuvimos comunicación con él desde el momento en el que inició este proceso en el pleno. Y vamos a seguir teniendo comunicación, y lo haremos con decoro, con dignidad, con solidaridad, con el papel que le corresponde a una Mesa Directiva, con la visión democrática y republicana; pero también con la visión de colaboración interinstitucional entre los poderes públicos”, aclaró.

Ya ubicado en el contexto como presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, **Alejandro Armenta Mier, convocó a las diferentes bancadas a construir y consensuar, a fin de atender las deudas urgentes que se tienen con la sociedad, así como cuidar que el uso de los recursos sea eficiente.**

El morenista aclaró que para evitar caer en una posible parálisis legislativa, está dispuesto a llevar a cabo una conducción que promueva el debate crítico el cual siempre tratará que esté apegado a la ley, esto como parte de la vida democrática que ha desempeñado desde los 19 años que inició su vida política.

Armenta Mier dijo que hará que en este nuevo periodo se actúe bajo la ley y en estricto orden de rendición de cuentas, pues reiteró que su compromiso es dar eco al **“reclamo social”**.

“Los convoco respetuosamente a construir los acuerdos que nos permitan tomar decisiones en beneficio del pueblo de México. Buscaré tener una estrecha relación con los Poderes de la Unión, particularmente con la Cámara de Diputados”, finalizó.